



EDP-C2

Contrôleur d'électroaimant
pour générateur DC

DC Controller for magnet



Contrôleur DC pour le déplacement et le triage efficace de matériaux ferreux. Trois modes d'opération différents pour le collage/décollage et le triage. Remplacez votre ancien contrôleur, conservez votre générateur et aimant existants. Obtenez un rendement d'un système moderne sans changer le tout. Installation facile, personnalisable, très durable et réparable, pas d'encapsulation à l'epoxy. Pièces, support technique et service directement du manufacturier Canadien.

DC controller for the efficient handling and sorting of ferrous materials. Three different operating modes for pick-up/release and sorting. Replace your old controller while keeping your existing generator and magnet. Get the performance of a modern system without replacing everything. Easy to install, customizable, highly durable, and repairable, with no epoxy encapsulation. Parts, technical support, and service directly from the Canadian manufacturer.

SPÉCIFICATIONS FRANÇAIS	VALEURS / VALUES	SPECIFICATIONS ENGLISH
VOLTAGE DE L'AIMANT	180-260 VDC	MAGNET VOLTAGE
PUISSANCE DE L'AIMANT	5- 33 KW	MAGNET POWER
GÉNÉRATEUR REQUIS	230-300 Vdc	ALTERNATOR REQUIRED
DIMENSIONS IMPERIALES	14"3/8 x 14"3/4 x 5", 10 lbs	IMPERIAL DIMENSIONS
DIMENSIONS M ÉTRIQUES	220mm x 365mm x 140mm, 4 kg	METRIC DIMENSIONS
PROTECTION DES CIRCUITS ÉLECTRONIQUES	Fusible intégré dans le contoleûr/ Integrated Contoller Fuse	ELECTRONIC CIRCUIT PROTECTION

